



1. Straßenszene aus dem 16. Jahrhundert. Die Gebäude zeigen gotische Formen. Eine charakteristische Erscheinung des 16. Jahrhunderts ist der Buchhändler, der auf der Straße Bücher, Folianten und Flugblätter feilbietet. Die Blätter haben Beträge über religiöse und interessante Ereignisse, wie Schanden, Morden, auffallende Naturerscheinungen, oder sie äußerten sich rühmend über eine bekannte Persönlichkeit, während in größeren Flugblättern (Brochüren) viel besprochene Tagesfragen, namentlich kirchliche, behandelt wurden. Die Flugblätter waren die Vorgänger der Zeitungen, die im 17. Jahrhundert aufkamen.